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昭和42年9月4日生 52歳 
健康福祉常任委員長・子ども教育常任委員長・総務常任副委員長 
・多摩市議会副議長を歴任。  
現：公明党南多摩総支部長：健康福祉常任委員長 
家族：妻と一男一女  趣味：映画鑑賞 モットー：誠実な対応 

市政報告 
 9月市議会定例会・一般質問より 

  LINEアプリで情報とサービスの強化を 

問：今や、多くの方が情報を得るのにスマートフォンを 
  利用しています。 
  しかし情報量が多く、多摩市がいくら情報を発信し 
  ても、届かないのが現状です。 
  その情報発信のツールとして「LINEアプリ」を利用 
  すべきです。年代を問わず多くの方がLINEアプリ 
  を取り入れグループトークをしています。 
  いくつかの自治体ではLINEと協定を結び、行政の 
  情報発信、防犯や子育ての情報、また納税や 
  申請、さらに粗大ごみの手続き、市民からの道路・ 
  公園の傷みなどに関する通報の受付と。 
  そのような市民サービスを拡充しており効果も 
  出ています。 
  多摩市も進めるべきと思われますが市の見解に 
  ついて伺います。 
 

答：LINEをはじめSNSが自治体向けのサービスを 
  展開しています。セキュリティー確保を前提に 
  取組みを進めていきたいと考えています。 

三階 みちお 
さ ん    が  い 

  学校における冷房化、今後の取組み 

問：モデル事業として永山中学校の体育館にエアコ 
  ンがつき検証しています。今後他校にも体育館や 
  特別教室に順調に設置されることを望みます。 
  そのうえでエアコンの使用ルールについて、 
  学校行事だけの使用だけでなく地域の利用者な 
  ども臨機応変に利用できるようにすべきです。 
  また熱と電気代の効果として体育館の照明を 
  LED化すべきでは？ 
 

答：ルールについて学校開放事業なども含めルール 
  を検討します。LEDは計画し進める必要性はあり 
                ますが、現状では大規模 
                な改修時と考えています。 

問：特にニュータウン地域では、一人暮らしの高齢者の方 
  が増えています。(現：7569世帯) 
  12年前からして、約2倍になっており、国の予想をはる 
  かに超えています。 
  高齢者の一人暮らし世帯の増加に伴い、孤立死や 
  健康状態が心配です。 
  地域での支え合いの仕組みや行政サービスの 
  さらなる強化を望みます。 
 

答：指摘された通り、地域の実情に応じた支え合いの 
  醸成に取り組んでまいります。 
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 高齢者の方の一人暮らしについて考える。 



公明党トピックス 

三階 みちお 
市政の事や相談、その他何でも、 
       ご意見をお聞かせ下さい。 
 

問い合わせ： 多摩市豊ヶ丘5-1-7-305 
    ＴＥＬ： 090-1408-5743 
   Eメール： m123gai@s5.dion.ne.jp 
 

さ ん   が い 

一人の声を 
     大切に。 貝取第５公園 

 東側の橋、手前の 
    段差（根上り） 
         を整備。 

落合三丁目バス停 
  降車場所 
    の段差と 
 点字ブロックの 
        整備。 

   豊ヶ丘 
とちの木公園の 
階段に手すりを 
      設置。 

公明党の長年の 
     主張が実り。 
 

幼児教育の無償化が 
 

        スタート！ 

★住民票・印鑑証明のコンビニ交付開始 
※マイナンバーカードがあれば全国のコンビニで取得できます。 

★土日開庁！市役所本庁舎 
※第2土曜日と第4土曜日・翌日の日曜日に印鑑証明や引っ越し手続き等、 
 また、住民票・印鑑証明など受け取れます。 

★スマートフォンで市税等の納付が可能に 
※決済アプリPayBの活用で自宅や職場からでも納付ができます。 

★市役所1階売店で市税や公共料金の支払いが可能になりました。 

 多摩市の窓口サービスが充実！  


